
COMMISSIONE DIRITTO DELL’AMBIENTE  

 Seduta 3 Aprile  2023 

Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Milano 

Ore 14.30 – In presenza negli Uffici dell’Ordine degli Avvocati presso il Tribunale di Milano 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione verbale seduta del 3 marzo 2023 

2)  Organizzazione Convegno gratuito via zoom, il 30/05/2023,  

3) Organizzazione Convegno a pagamento in Aula Magna, il 06/07/2023,  

4) Organizzazione Convegno gratuito via zoom,  10/07/2023, 

Sono presenti: 

Avv. Ettore Traini (Consigliere Coordinatore della Commissione) e i seguenti 

componenti: 

Elisabetta Cicigoi, Antonella Sutti, Marco Dal Toso, Luigi Pisoni, Alessandro Dal Molin, 

Leonardo Salvemini, Carlo Compini, Umberto Fantigrossi, Francesca Vrespa, Angelo 

Leone, Federico Boezio, , Giorgia Caccamo, Marco Compagnino.  

Presiede la riunione il Consigliere Coordinatore, avv. Ettore Traini. 

Verbalizza Giorgia Caccamo, in qualità di segretario. 

*.*.* 

Il Presidente apre la seduta e d’intesa con i presenti definisce la seguente organizzazione per i 

convegni in programma prima dell’estate. 

Il Convegno gratuito via zoom del 30/05/2023, con orario 10.00-13.00, avrà come argomento 

VIA e VAS e gli organizzatori principali saranno Umberto Fantigrossi e Fabio Bifulco.  

Il Convegno a pagamento via zoom, del 06/07/2023, con orario 14.30-17.30, avrà come 

argomento Comunità Energetica Rinnovabili, darà anche dei crediti deontologici e sarà seguito 

principalmente da Elisabetta Cicigoi e dal collega Compagnino. 

Il Convegno gratuito in Aula Magna del 10/07/2023, orario 10.00- 13.00, avrà come argomento 

la gestione dei rifiuti, i referenti  principali sono  Federico Boezio e Angelo Leone e Roberto 

Losengo. 

Federico Boezio chiede di estendere il convegno del 10/07 sui rifiuti ad altri ordini.  Il Presidente 

evidenzia che è un tema di organizzazione, si riserva di parlarne in Fondazione.  

Boezio inoltre segnala che un progetto di formazione condivisa è stato implementato in 

comune ed era denominato Plus Community.  

Angelo Leone, introduce il suo corso, spiega che sarà articolato su 6 lezioni, auspica la 

partecipazione di qualcuno dei nuovi componenti della commissione. Francesca Vrespa e 

Umberto Fantigrossi danno la propria disponibilità come  relatori del corso e del comitato 

scientifico. Evidenzia  poi che sarà importante trovare qualcuno in rappresentanza delle 



istituzioni. Fantigrossi precisa che sarebbe opportuno e auspicabile dividere il corso in sezione 

base e  avanzata.   

Boezio propone per l’autunno un corso sulla mediazione ambientale, eventualmente 

coinvolgendo qualcuno di camera arbitrale.  

Il Presidente evidenzia che sarà necessario creare o gestire una pagina Facebook e linkedin, 

contatterà a tal fine Mara Turco delle pubbliche relazioni.  

Si prospetta la possibilità di una collaborazione con le scuole per progetti di educazione alla 

legalità, secondo format da studiare eventualmente anche comprensivi di possibili interazioni 

e questionari. 

Antonella Sutti si dichiara disponibile sia per questo sia per coadiuvare il Presidente nelle 

relazioni con l’ordine anche per il deposito di locandine, verbali e altri documenti.  

Il Presidente ricorda inoltre la possibilità di una collaborazione con la commissione giustizia 

amministrativa e in generale con le altre commissioni.   

Alle ore 15.30, il Presidente dichiara chiusa la riunione.  

 

Il Presidente  

Avv. Ettore Traini  

 

Il Segretario  

Avv. Giorgia Caccamo 
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